### Sécurité et prévention citoyenne : une semaine très riche pour tous

La Ville de Guénange a organisé une semaine de sécurité et de prévention citoyenne, au cours de laquelle de nombreuses actions ont été menées à destination des habitants, petits et grands.

**Le Républicain Lorrain** – 24 avr. 2024 à 19:33 | mis à jour le 29 avr. 2024 à 17:21 – Temps de lecture : 2 min



Les gagnants du concours sur les droits de l'enfant ont été récompensés par Dominique Carré, adjoint au maire chargé de la sécurité.

À l'occasion de la semaine de sécurité et de prévention citoyenne, la Ville de Guénange a proposé de nombreuses animations.

## Un quiz sur les droits et devoirs des enfants à l'école

En lien avec Batigère et le club de prévention Apsis-Émergence, les enfants des écoles de la commune ont été invités à répondre à divers quiz sur les droits et devoirs des enfants, et en particulier sur le harcèlement.

### Prévention des risques sur le Net et chez soi pour les seniors

Les anciens du Club des quatre printemps ont été sensibilisés par la gendarmerie aux risques éventuels lorsqu'ils se trouvent sur Internet, mais aussi sur les meilleurs moyens de se prémunir contre les cambriolages et les escroqueries.

#### Repasser le Code de la route... pas évident

Les conducteurs ont tenté de repasser le Code de la route avec l'auto-école Jeannot, et souvent avec bien des désillusions... Suivi d'explications sur les nouveaux thèmes du Code de la route.

# Un grand forum et des démonstrations des pompiers

Pour terminer la semaine, un grand forum a rassemblé les habitants en présence de la gendarmerie nationale, de la police municipale, du pôle départemental de sécurité routière, des services de la protection des familles et du centre social. Quant aux sapeurs-pompiers, ils ont proposé des démonstrations dynamiques de feux domestiques, de désincarcération et d'incendie de voiture. Et un mur d'escalade a été très prisé des plus jeunes.

#### Un concours de dessins

Durant la semaine, les enfants des écoles ont été invités à représenter par un dessin leurs attentes concernant les droits des enfants. Lors du forum, ils ont été exposés et un jury a désigné les plus parlants. Leurs autrices et auteurs ont été récompensés par divers prix et en particulier par des livres offerts par la Caisse autonome de retraite des anciens combattants (Carac).